



Japonesa Toyota fue la empresa automotriz con más ventas en 2024

Description

(Tokio) Con la venta de más de 10 millones 800 mil vehículos en 2024, la empresa japonesa de fabricación de automóviles Toyota confirmó hoy su liderazgo a nivel mundial por quinto año consecutivo en unidades vendidas.

Pese a comercializar más autos que sus rivales, la famosa corporación automotriz nipona reconoció un descenso del 3,7 por ciento con respecto a su propia cifra de venta en 2023.

Detrás de Toyota se ubicó el Grupo alemán Volkswagen, integrado por la marca homónima, Audi, Skoda, Seat y Cupra, al poner en el mercado poco más de nueve millones de vehículos.

Según la corporación japonesa de medios de prensa NHK, otras dos importantes automotrices niponas sufrieron caídas el año pasado, Honda y Nissan.

La primera solo logró vender cerca de tres millones 800 mil vehículos, en tanto la segunda se acercó a los tres millones 300 mil unidades.

Por encima de ambas, por primera vez, quedó la automotriz china BYD, cuyas ventas mundiales ascendieron un 41 por ciento, tras conseguir comercializar casi cuatro millones 300 mil vehículos.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025